
税率五年不变是起码承诺 

 

 

为甚么要把商品及服务税税率定为 5%? 

这只是假设税率，为了方便解释征税运作而设，并非最终定案。国际货币基金组

织也建议税率定在 3%至 5%之间；若低过 3%，未必能合乎成本效益。 

 

可以保证税率不变吗? 

政府建议税率一经落实，最少头五年会维持不变。特区政府的公共理财中期预测

周期是五年，故以五年为单位。并不表示五年后即作变动。   

 

为甚么政府可以这样承诺? 

目前香港经济表现良好，财政较稳健，经营帐目和综合帐目都有盈余，有利于在

不增加税收的前提下进行税制改革，也因此能作出以上承诺。 

 

 

 

 

 


